

DIVERSOS SABERES CIERRAN EL VERANO EN EL DMQ

El verano se cierra con una gran actividad este fin de semana en todas las administraciones zonales del Distrito Metropolitano de Quito. Cine, recorridos, encuentros, festivales, procesos de formación, programas en vivo, diálogos territoriales, exposiciones fotográficas, muestras de danza y música; la Fiesta de los procesos comunitarios continúa hasta el mes de octubre como parte del Programa Distrital de Gestión Cultural Comunitaria, que busca reconocer, visibilizar e impulsar las expresiones culturales y artísticas que se dan en el territorio.

Los diálogos territoriales son espacios de discusión y reflexión para la elaboración de la Agenda Distrital de Gestión Cultural Comunitaria, un espacio abierto a la comunidad local que permite generar insumos para impulsar una política pública de fortalecimiento de la gestión comunitaria. Esta semana el diálogo se llevará a cabo en la Administración Zonal de la Delicia, el sábado 26 desde las 08h00 hasta las 15h00.

Los recorridos culturales en chiva, avanzan por diversos espacios que revelan la riqueza cultural comunitaria que se alberga en el Centro Histórico. Puntos de cultura, artistas, personajes que van construyendo con su voz, la memoria de barrios emblemáticos de este sector. Las salidas serán desde el Centro Cultural Metropolitano, ubicado en las calles García Moreno N 3-151 Espejo, a las 11h00 y a las 15h00.

El Festival del Jardín Colgante en Nayón, busca una vinculación constante entre la gestión y expresión artística con la población del sector; a través del arte, la música, la danza en espacios públicos de la localidad, su fin es que turistas y propios disfruten y aprecien la diversidad de las manifestaciones culturales. El encuentro será en el Bailódromo – Parque Central, el domingo 27 de 10h00 a 17h00.

El cine comunitario continúa con la proyección de Destellos de Comunidad, El Secreto de La Luz, Semillas de Lucha, Atukucho - hecho a mano; documentales ecuatorianos que comparten su particular mirada sobre la construcción de nuestra identidad, de nuestra realidad. Las películas se presentarán en Tumbaco, El Calzado, Toctiuco, el Centro Histórico. Revisar los horarios en: www.programadistritaldegestionculturalcomunitaria.com

En la Comunidad Ancestral de la Toglla se desarrollarán los talleres de guitarra y danza, dirigidos a diversos públicos, para revitalizar estas expresiones e ir construyendo identidad y memoria. Las actividades tendrán una duración de 3 (guitarra) hasta 8 (danza) semanas y se realizarán en la

casa comunal de la comunidad; el taller de guitarra se realizará los lunes, miércoles y viernes de 17h00 a 19h00; y el de danza, los sábados y domingos de 18h00 a 20h00

La agenda de la diversidad se cierra con la exposición fotográfica y de videos “El Valle y sus destinos mágicos”, que podrá apreciarse todos los días martes del 15 de agosto hasta el 15 de septiembre.

La diversidad de expresiones culturales y artísticas en los distintos barrios, comunidades y comunas de Quito están abiertas para recibir con el corazón y con enorme entusiasmo, a toda la población. Estos momentos de encuentro y aproximación son vitales para impulsar el bienestar común, recuperar el sentido de vecindad, para fomentar el respeto y la tolerancia. Es posible generar la paz a través del Arte y la Cultura.

Más información:

Zulma Chato

Coordinadora de Comunicación - 099 868 5260

Jeimi Chiluisa

Jefa de Medios - 099 034 9449

Programa Distrital de Gestión Cultural Comunitaria

comunicacion@programadistritaldegestionculturalcomunitaria.com

[Programa distrital de gestion cultural comunitaria](#)

Nodo Sucrearte. Luis Cordero y Juan León Mera

Quito - Ecuador